

## El Consistorio acomete obras para reformar ocho calles

### Redacción

La Concejalía de Urbanismo y Obras ha planificado diferentes actuaciones de remodelación y pavimentación en ocho calles del municipio. Unas obras presupuestadas en 92.106 euros y que irán con cargo al Plan Complementario Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal y de Carreteras del año 2010 que lleva a cabo la Diputación de Ciudad Real.

Tal y como detalla el edil de Urbanismo y Obras, Javier Nieto, las ocho calles sobre las que actuar son Zorreras, Ballesteros, Morera, Ciruela, Santa Ana, Polvillo, Ventero y Campo de Calatrava. "Todas estas calles —explica el concejal pozoleño— se encuentran o bien en tierra o bien en muy mal estado, de ahí que este equipo de Gobierno haya atendido una demanda de los vecinos de esta zona, los cuales se han visto obligados a soportar considerables molestias, sobre todo en época de lluvias".

Asimismo, Nieto adelantaba que la previsión de los técnicos municipales es que sean ejecutadas en un plazo máximo de un mes desde el inicio de las mismas.

Merced a planes e iniciativas de empleo de otras administraciones a las que se acoge Pozuelo

# El Ayuntamiento inicia las contrataciones de parados

### Redacción

El alcalde Pozuelo de Calatrava, Julián Muñoz Sánchez, recibió el pasado mes de junio al presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, quien visitaba la localidad acompañado por el vicepresidente José Luis Cabezas, que se encarga de la gestión del área de Infraestructuras en la institución provincial.

Entre otros asuntos, De Lara y Muñoz Sánchez han dialogado sobre la necesidad de mejorar las comunicaciones de Pozuelo de Calatrava por carretera. En este sentido, el presidente de la Corporación provincial le comentó que en breve se acondicionarán las vías CR-5121, de Pozuelo a La Puebla; la CR-5122, de Pozuelo a Valenzuela, y la CR-5112, de Pozuelo a Torralba de Calatrava.

### Travesía

Hizo referencia, asimismo, también en materia de carreteras, que las obras de la travesía de la CR-5121 habían concluido, puesto que únicamente en la fecha en que se producía su visita permanecían únicamente a la espera de que se proceda a la aplicación del aglomerado. Y han supuesto una inversión de 120.000 euros.



Por otra parte, el presidente de la Diputación explicó al alcalde de Pozuelo de Calatrava que, con cargo al convenio del Plan de Caminos suscrito por la institución provincial y la Junta de Comunidades de Castilla-La

Mancha, se ha consignado para su localidad una partida de 53.768 euros.

Y vía Plan de Empleo llegarán 79.417 con el objetivo de paliar, en la medida de lo posible, el paro en este municipio.

Nemesio de Lara comentó, además, a Julián Muñoz Sánchez que en los Planes Provinciales está incluida una actuación para Pozuelo de Calatrava cuya inversión asciende a 92.106 euros. Se invertirán en pavimentaciones.

## El municipio ha retomado la contratación de desempleados

### Redacción

Diez personas que estaban en situación de desempleo comenzaron a trabajar para el Ayuntamiento merced a la Acción Local y Autonómica para el Empleo del Gobierno de Castilla-La Mancha, que se iniciaba el 1 de junio y se va a prolongar hasta el próximo 31 de agosto, realizando diversas tareas que contribuirán al buen aspecto y renovación de determinados servicios.

"Gracias a esta acción estos hombres y mujeres van a tener la oportunidad de contar con

un contrato de tres meses que, en alguna medida, les va a ayudar a paliar las consecuencias derivadas de la situación de intensa crisis que estamos atravesando", dijo el alcalde, Julián Muñoz.

En esta misma línea, se diseñaron nuevas labores a realizar desde inicios de julio por otras trece personas que contrataba el Ayuntamiento también con un contrato de tres meses de duración, y todo ello gracias al Plan de Empleo de la Diputación Provincial de Ciudad Real.

Muñoz insistió al respecto en que "desde nuestra respon-

sabilidad como gestores públicos de nuestro municipio, somos sabedores de la situación económica que atravesamos y no vamos a escatimar esfuerzos en dar trabajo a esas personas que se encuentran en situación más precaria, atendiendo a sus circunstancias personales y familiares".

Tradicionalmente, el equipo de Gobierno del Consistorio pozoleño se suma también a otras iniciativas de empleo para personas en paro que otras administraciones ponen a su disposición, como el Plan de Choque que facilita el Gobierno autonómico.

## 332 demandantes de empleo

Según los datos del Servicio Público de Empleo Estatal, el mes de junio se cerraba en Pozuelo de Calatrava con 332 demandantes de empleo, ocho menos que en el periodo anterior relativo a mayo. De esa cifra, la mayoría eran mujeres con un total de 211, siendo el grupo de edad entre 25 y 44 años el de mayor prevalencia con 134 mujeres. En el caso de los 121 hombres sin empleo, es también ese grupo de edad el que concentra mayor número de demandantes, con 67 en total. Por incidencia en sectores, construcción y servicios están prácticamente a la par, dado que en el primero de los casos hay 124 demandantes y en el segundo 121. Además, en el caso de la industria se contabilizaban 36 personas sin empleo y otros 26 en agricultura. Además, en el colectivo sin empleo anterior había 25 personas.

**Contratos** En cuanto a contratos de trabajo efectuados durante ese periodo, según los mismos datos oficiales, se registraron un total de 69. De ellos, 40 fueron de hombres de los cuales uno era indefinido; 29 para mujeres, todos de inicio temporal. La mayor parte, 28, fueron en construcción; 19 en agricultura; y once en industria y otros tantos en servicios.

Toda la información de la provincia de Ciudad Real al alcance de tu Mano

www.oretania.es